

# La Jornada *de enmedio*

VIERNES 30 DE ENERO DE 2009



"Rescatar el desnudo de lo más oscuro de la pornografía" es el objetivo la exposición *Delirios de la razón*, del fotógrafo David LaChapelle. La muestra, que será inaugurada el próximo 3 de febrero, está conformada por 64 trabajos realizados entre 1995 y 2008, e incluye "murales foto-

gráficos" creados para el Antiguo Colegio de San Ildefonso, sede la exhibición. Arriba, *La casa del fin del mundo* (2005); sobre estas líneas, *La catedral* (2007), dos de las piezas que se podrán ver en el recinto del Centro Histórico ■ Fotos Cortesía de 212 Productions **CULTURA/7a**